

Auf Seite 7, Ziff. 5 des Berichtes wird eine Steigerung für derartige beauftragte Leistungen gegenüber dem Vorjahr von rd. 937 T€ auf 2.349 T€ - mithin auf das 2,5-fache – ausgewiesen. Begründet wird dies allgemein gestiegenen Investitionsaktivitäten.

Vor diesem Hintergrund fragen wir:

- **Wie sichert die Verwaltung mit ihren eigenen personellen Ressourcen die ordnungsgemäße Prüfung der Vorbereitung und Durchführung der Vergabeverfahren, die Beurteilung der jeweiligen Angebote, der Zuschlagserteilung, der Prüfung der erbrachten Leistungen und der Leistungsabrechnung?**
- **Wie schätzt die Verwaltung vor dem Hintergrund der noch mehrjährig andauernden hohen Investitionstätigkeit die personelle Ausstattung der mit diesen Aufgaben betrauten Fachbereiche sowohl in quantitativer als auch qualitativer Hinsicht ein?**

gez. Andreas Scholtyssek
Fraktionsvorsitzender